



NOMINATIONS DANS LE DIOCÈSE DU MANS

Mgr Jean-Pierre Vuillemin vous fait part d'une nouvelle nomination
qui prend effet le 1^{er} septembre 2024
(sauf notification contraire)

POUR L'OFFICIALITÉ



Monsieur l'abbé **Jean-Max Renard**, est nommé vice-official pour le diocèse du Mans, à compter du 1^{er} septembre 2024, pour une durée d'un an, jusqu'au 31 août 2025.

Merci à lui qui a accepté de donner de son temps, de ses compétences et de sa générosité
pour une mission ecclésiale dans le diocèse.